
  

 

 

 
 

 
 
Ste-Croix, le 23 janvier 2024 
 

 

 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 

 

Mesdames, messieurs, 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Le mercredi 31 janvier 2024 
à 19 h 15 

Local 217, école secondaire Pamphile-Le May 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 
 

 

 

 

 

Carolyne Plourde     Marie-Ève Ouellet   
Présidente      Directrice    

 

A v i s  d e  

C o n v o c a t i o n



  

 

 
Conseil d’établissement 

École secondaire Pamphile-Le Mat 

SÉANCE DU 31  JANVIER 2024  LOCAL 217 

19  H 15 
 

PROCÈS-VERBAL  
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 

Présences : 

Marie-Ève Ouellet, direction 

Marylène Lemay, enseignante 

Natacha Dubois, enseignante 

Katherine Beaudet, enseignante 

Luc St-Louis, enseignant  

Ian Basque, technicien en loisir  

Joanie Roy, professionnelle 

Carolyne Plourde, parent 

Karine Cloutier, parent 

Annie de l’Étoile, parent 

Cindy Paradis, parent 

Claudia Auger, parent 

Lily Saindon, parent 

Éloise Beaupré, membre de la communauté 

Maxime Mercier, élève ambassadeur et Vice-Président 

Émaëlle Chartrand, élève et co-présidente de l’école 

Malorie Chartrand, élève et co-présidente de l’école 

 
 



  

 

2. SECRÉTARIAT 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

Proposé par Ian Basque et adopté par Karine Cloutier. 
 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 6 décembre 2023 (document) 
Proposé par Annie de l’Étoile et adopté par Marylène Lemay. 
 

2.3 Suivis au procès-verbal  
Il n’y a pas de suivi.  

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
4.1 Sondage auprès des élèves      

Madame Ouellet fait un suivi concernant le sondage qui a été fait auprès des élèves.  

Plusieurs options ont été mentionnées par ceux-ci. 

 
4.2 Grille-matière 2024-2025       

Madame Ouellet présente la grille-matière.  

Proposé par Claudia Auger et appuyé par Cindy Paradis.  

4.3 Activités éducatives et culturelles      

Madame Ouellet présente les activités éducatives et culturelles.   

Proposé par Natacha Dubois et appuyé par Annie de l’Étoile. 

 

4.4 Acte d’établissement         

Madame Ouellet mentionne les changements qui ont été faits sur l’acte 

d’établissement, concernant certains locaux de l’école. 

Proposé par Katherine Beaudet et appuyé par Claudia Auger.  

 

4.5  Contenus obligatoires éducation à la sexualité    

Madame Ouellet présente la planification du contenu obligatoire à la sexualité.  

Ce contenu sera dans le cadre du cours CCQ.  

Proposé par Luc St-Louis et appuyé par Ian Basque.  

 



  

 

5 INFORMATIONS 
5.1 Inscriptions 2024-2025 et choix de cours (1er au 11 mars 2024) 

Le processus d’inscription est en ce moment même. Le choix de cours est du 1er au 11 

mars 2024. Tous les groupes seront rencontrés par la conseillère d’orientation, afin 

qu’ils puissent poser des questions.  

 
5.2 Travaux été 2024 (blocs sanitaires) 

Madame Ouellet présente les travaux qui auront lieu cet été : loges à l’auditorium, 

salle 1-2 (ajout de toilettes), toilette adaptée en face du secrétariat, bureau de la 

direction adjointe, toilette des filles sur les étages, local d’art plastique, accès 

handicapé à l’auditorium et ajout de caméras.  

 
5.3 Plan de rattrapage du MEQ 

Madame Ouellet présente le plan de rattrapage du MEQ. Le courriel a été envoyé aux 

parents. De plus, la rencontre de parents sera remise au 22 février 2024 puisque la 

date pour la remise des bulletins a été modifiée.  

 
6 RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres parents 

Carolyne Plourde mentionne qu’elle apprécie que l’école puisse être adaptée.  

Karine Cloutier demande qui est le responsable pour les uniformes. Il est 

mentionné qu’il est possible d’écrire au courriel de l’école et celui-ci sera envoyé 

à la bonne personne.  

Claudia Auger mentionne qu’elle a vécu une situation particulière avec les 

vêtements. Il lui est aussi suggéré d’écrire au courriel de l’école.  

 
6.2 Rapport de la direction 

La direction mentionne qu’on sent que c’est la fin d’étape et qu’il ne faut pas 

lâcher.  

 
6.3 Rapport des enseignantes, soutien et professionnel 

Ian Basque mentionne que c’était sa première rencontre, donc il était en mode 

observateur. Il parle aussi de la coupe PLM, car il y a eu un beau taux de 

participation. Les élèves ont gagné la coupe.  

 

Luc St-Louis parle de l’activité des 3e secondaire (mi-secondaire). L’activité était 

super.  De plus, le 16 février prochain, le primaire revient à l’école pour une 

activité de volley-ball.  

 



  

 

Natacha Dubois parle du comité d’aménagement extérieur. En effet, les jeunes 

ont de l’imagination et ils ont réussi à obtenir des cabanes d’oiseaux. Ils pourront 

bientôt les peindre.  De plus, la 2e sculpture est arrivée. Il reste à déterminer où 

elle sera. Finalement, une murale sera créée à l’école avec la participation 

d’élèves de 5e secondaire ainsi qu’un artiste.  

 

Joanie Roy parle de la Loto de Noël, de la semaine de la persévérance et de la 

Saint-Valentin. 

 

Katherine Beaudet dit que des élèves iront au Cube, puisqu’ils ont gagné lors de 

la Loto de Noël. De plus, elle mentionne que le plan de rattrapage ce sera bien, 

puisqu’il sera possible d’avoir un temps de qualité avec les élèves et que ce sera 

possible d’y aller autrement pour favoriser la réussite.  

 
 

6.4 Rapport des élèves  

Les élèves mentionnent que la Loto de Noël a un beau taux de participation. Il y a 

eu aussi beaucoup de participants aux activités du 22 décembre. En effet, l’activité 

de cuisine a été très appréciée par les élèves. De plus, il y a eu une journée chic. 

Le secondaire en spectacle aura lieu bientôt (16 février en soirée). Finalement, il 

va bientôt y avoir les activités pour la Saint-Valentin (cartes, courriel du cœur, 

distribution de roses, habillement en rose, rouge et blanc).  

 
 

6.5 Rapport du membre de la communauté  

Éloise Beaupré parle des activités qui ont eu lieu dernièrement, soit le Spa et le 

Bora Parc. De plus, il va y avoir les courses d’auto à Issoudun (le 4 et le 18 février) 

et des intervenants iront dans les écoles primaires pour parler de la maison des 

jeunes.   

 
6.6 Rapport du comité de parents (faits saillants) 

Lily Saindon parle des faits saillants du comité de parents.  

- Rapport du centre de service : grande croissance de la clientèle. 

- Augmentation du taux de diplomation.  

- 3 défis : pénurie de mains d’œuvre, travaux d’aménagement et croissance de 

la clientèle.  

- Beaurivage : 1 mois sans cellulaire.  

 
7 AUTRES POINTS 

7.1 Date de la prochaine rencontre 13 mars 2024.  



  

 

7.2 Campagne de financement 

Ian Basque mentionne que des billets pour le festival country seront à vendre. 

Proposé par Malorie Chartrand et appuyé par Émaëlle Chartrand.  

 
8 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Proposé par Katherine Beaudet et appuyé par Karine Cloutier.  
 

31 janvier 2024 


